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ЧЛЕНЫ РАЙКОМА

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ ПЛЕНУМ РН КПСС
После конферен

ции состоялся ор
ганизационный пле
нум райкома 
КПСС, на котором 
первым секретарем 
и членом бюро 
райкома партии из
бран О. Б. Тома
шевский, вторым 
секретарем и чле
ном бюро П. И. Ре
вин, секретарем и 
членом бюро Л. К. 
Зинковская.

Членами бюро 
избраны Е. И. Ка- 
люгин — председа

тель райисполкома, 
Г. В. Балмаков, 
И. А. Бондаренко 
—директор совхоза 
«Пр а в о к у б а н с- 
кий», Д. А. Гера- 
сенко — механиза
тор колхоза имени 
Октябрьской рево
люции, В. М. Греч
кина — директор 
швейной фабрики, 
В. И. Ледовской— 
секретарь парткома 
рисосовхоза «Вос
ход», Н. Г. Фомен
ко, В. П Шевченко 
— председатель

,районного комитета 
народного. контро
ля.

Кандидатами в 
члены бюро избра
ны В. И. Сердюков 
— председатель 
райсовпрофа, Д. М. 
Серяков — первый 
секретарь РК 
ВЛКСМ.

Пленум утвер
дил заведующих 
отделами райкома 
партии. Организа- 
ционным — Н. Г. 
Фоменко, отделом 
пропаганды и аги

тации— В. И. Джа
лилова, сельскохо
зяйственным ,— 
В. М. Головкова, 
общим — Р. С. 
Шатилову.

Редактором газе
ты «Звезда Прику
банья» утвержден 
Г. В. Балмаков.

Пред се дате л е м 
ревизионной КОМИС; 
сии районной пар
тийной организа
ции избран дирек
тор райбыткомби- 
ната Р А. Огане
сян.

БАБИЧЕВ И. Д. 
БАЛМАКОВ Г. В. 
БАРАНОВА А. И. 
БАШКОВ В. П. 
БИЛЫК О. М. 
БЛИННИКОВ Г. М. 
БОЖЕНКО В. И. 
БОНДАРЕНКО Д. Ф. 
БОНДАРЕНКО И. А. 
ВОРОШИЛОВ И. В. 
ВОРОПИНОВ А. И. 
ГАСАН Н. П. 
ГЕРАСЕНКО Д. А. 
ГОЛОВКОВ В. М. 
ГОНЧАРЕНКО П. М. 
ГОНЧАРЕНКО Н. П. 
ГРЕЧКИНА В. М. 
ДАВИДЕНКО И. Т. 
ДЕМИДОВ М. И. 
ДЖАЛИЛОВ В. И. 
ДОРОШЕНКО А. В. 
ДУБКОВ О. Н. 
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ЕЛЕНЕЦКИЙ Л. А. 
ЗАЕВА Л. Г.
ЗИНКОВСКАЯ Л. К. 
ИВАНЕНКО И. М. 
КАЛЮГИН Е. И. 
КАМБАЛИН В. Л. 
КИРПА Н. Н. 
КНЯЗЕВА Г. С. 
КОЛЕСНИКОВ И. К. 
КОТЛОВ В. С, 
КУЦЕНКО И. Т. 
ЛАГУТИН С. И. 
ЛЕДОВСКОЙ В. И. 
МЕДВЕДЕВ А. И.

МЕЛЬНИКОВ А. Г, 
МОРОЗОВА А. А. 
МУССОВ М. X. 
НАГОРНЫЙ И. М. 
НАЗАРЕНКО В. Т. 
НИКИТИНА Л. Г. 
НОВОСЕЛОВ Н. И. 
ОГЛЫ В. С. 
ОНИЩЕНКО Е. В. 
ОСЕЛЕДЬКО А. И. 
ПАШКОВА С. Д. 
ПЕТУНИН В. П. 
ПОГРЕБНАЯ Н. Н. 
ПОПОВ А. Н. 
ПОТУЖНЫЙ Н. Л. 
ПРОЦЕНКО Г. К. 
РЕВИН П. И. 
РЫБАЛКИНА К. М. 
САПОЖНИК А. Н. 
СЕЛИВАНОВ А. А. 
СЕРДЮКОВ В. Н. 
СЕРЯКОВ Д. М. 
СКРЕБЦОВ И. М. 
ТАРАНЧЕНКО В. А. 
ТОМАШЕВСКИЙ О. Б. 
ТОНКОШКУРОВА Е. М. 
ФОМЕНКО Н. Г. 
ЦЫНДРИН Н. Н. 
ШАМИН И. Т. 
ШАШУРИНА Р. Е. 
ШАТИЛОВА Р. С. 
ШЕВЧЕНКО И. М. 
ШЕВЧЕНКО В. П. 
ШЕПЕЛЕВ Н. И. 
ШЕРЕМЕТЬЕВ И. А. 
ЯКИМЕНКО В. В.

XXV съезду КПСС—достойную встречу КАНДИДАТЫ 
В ЧЛЕНЫ РАЙКОМА

Шофера Василия Митрофановича 
Кувшинова знают в АТП-2 как одного 
из лучших производственников. По ито
гам работы за третий квартал он завое
вал первое место по автопредприятию. 
Октябрьское задание передовой шофер 
выполнил на 173 процента. Это достой
ный трудовой подарок предстоящему 
XXV съезду КПСС.

НА СНИМКЕ: шофер В. М. Кувшинов.
Фото П. Брязгуна.

ПЕРЕДОВИКОВ МНОГО
За десять месяцев 

завершающего года пя
тилетки работниками 
конторы «Кочубеевское- 
межрайгаз» реализовано 
сетевого газа на 8682 
тысячи рублей, тогда 
как плановое задание 
составляет 8459 тысяч 
рублей. На 5,4 процента 
перевыполнен и план 
реализации жидкого га
за. Можно похвалиться 
и статьями доходов и 
себестоимости: показате
ли перевыполнены и 
здесь.

В предсъездовском 
соревновании, разверну

том с^еди тружеников 
организации, лидирует 
коллектив службы домо
вых сетей, которым ру
ководит старший инже
нер Б. А. Бокай. Уже 
дважды — во втором и 
третьем кварталах — он 
завоевывает переходя
щее Красное знамя, уве
ренно удерживает пер
венство.

Среди работников дру
гих служб примером для 
остальных -стали: слеса
ри Алексей Ильич Бре- 
хин, Иван Александро
вич Гидривный — в 
аварийной службе; сле

сари Иван Иванович 
Волков и Николай Федо
рович Дуванов — в 
службе подземных газо
вых сетей; шоферы-сле
сари Григорий Ильич 
Верещак и Мусса Гуси- 
нович Таков.
Передовиков производ

ства много везде, на 
каждом участке. Разные 
они люди, но всех объе
диняет одно — стремле
ние встретить XXV 
съезд КПСС достойно, 

• трудовыми победами.

в. ильин,
начальник конторы.

полонРЕШИМОСТИ
. Несмотря на труднос
ти, испытываемые ком
бинатом коммунальных 
предприятий (пять авто
машин стоят сейчас на 
ремонте, а помощи от 
«Сельхозтехники» почти 
никакой), коллектив его 
полон решимости трудо
выми успехами встретить 
XXV съезд КПСС: ’ 14 
это ему, надо сказать, 
удается. План капиталь
ного ремонта десяти 
месяцев этого года вы
полнен на 115,4, текуще
го — на 101,2, благоуст
ройства — на 104,5 про
цента.

Л учшими в предсъез- 
довском соревновании 
стали работники прачеч
ной, возглавляемые Ан
ной Тихоновной Сидоро
вой. Почти на 56 про
центов перевыполнили 
они план объема услуг, 
предоставляемых населе
нию.

Маяками социалисти
ческого соревнования в 
этом коллективе зареко
мендовали себя прачки 
Мария Петровна Трусо
ва и Нина Макаровна 
Федорова.

В. БУРАЕВ, 
директор комбината.

АЛИФАНОВА Н. И. 
БАЛ АНКИ Й А. А. 
БАДТИЕВА В. Н. 
БЕРГ В. О.
БОРМОНТОВ В. М. 
ГОНТАРЬ В. С. 
ГРЕБНЕВА Л. В. 
ГРИГОРЬЕВ А. Н. 
ДИРИЙ Н. И. 
ДУДИЙ В. Ф. 
ИЛЬИН В. н.

Ревизионная комиссия 
районной парторганизации

БЕЛОУСОВА Н. С.
ДОЛБИЛКИНА М. А. 
КАМЕНКОВИЧ М. А. 
ЛАГУНОВ А. И.
ЛЕВЧЕНКО С. Г.
ЛИТВИНОВ И. Е.
ЛИТОВЧЕНКО В. П.

Делегаты на XX краевую 
конференцию КПСС

ГОНТАРЬ В. С.
ДУДИН В. Ф.
ИВАНЕНКО И. М.
КАЛЮГИН Е. И.
НИКИТИНА Л. Г.
ПРИЙМА Т. Н. 
ПОЗДНЯКОВА Л. В. 
ПШИКОВ А. В.

КАРНУКОВ А. А. 
КИРЬЯНОВ Н. П. 
КУЗЬМЕНКО И. В. 
ПОНОМАРЕНКО Н. А. 
РУДЕНКО. Л. И. 
СЕМЕНОВ Д. А. 
СКРИПНИК С. Г. 
СУШКОВА Л. И. 
ТЕРЕШКЕВИЧ А. В. 
ТИТАРЕНКО А. Я. 
ТИЩЕНКО В. Г. 
ШИКУНОВ М. И.

ОГАНЕСЯН Р. А. 
ПЕТРОВА А. А. 
ПОЛЯНСКАЯ Н. И. 
РЕСТЬ В. П.
ЧИВИЛЕВ А. М. 
ЯМПОЛЬСКАЯ В. П.

ПОПОВ А. Н.
РЕВИН П. И.
СЕЛИВАНОВ А. А.
СЕРДЮКОВ В. Н.
САПОЖНИК А. Н.

ТАРАН Р. П.
ТОМАШЕВСКИЙ О. Б.
ШЕРЕМЕТЬЕВ И. А.

УРОЖАЙ
УБРАН

Последние автомаши
ны, груженные сладкими 
корнями, ушли со свек
ловичных плантаций пя
той комплексной брига
ды колхоза «Казьминс
кий». При подведении 
итогов оказалось, что с 
каждого из 205 гектаров 
накопано по 298 центне
ров свеклы. Победите
лями в соревновании 
вышли звеньевой меха
низированного звена 
коммунист Виктор Ильич 
Павлищев и его помощ

ник Василий Федорович 
Шурганов. Своим агре
гатом они убрали свеклу 
с 70 гектаров. Благода
ря четкой работе звень
ев ручного труда корни 
своевременно очищались 
и погружались на тран
спорт. Мне хочется от
метить лучших членов 
звена — Антонину Тара
щен ко, Таисию Семено
ву, Надежду Панченко, 
Лидию Кольченко, Нину 
Шинкареву, Любовь Ос- 
ташко, Валентину Яко
венко.

А. ГАРАЩЕНКО, 
звеньевая колхоза 

«Казьминский».

Завтра—День ракетных войск и артиллерии
Включившись в социалистическое со

ревнование за достойную встречу XXV 
съезда КПСС, воины Н-ской ракетной 
части взяли на себя повышенные социа
листические обязательства.

В классах, на тренажерах, на полях 
тактического учения оттачивают они свое 
мастерство.

НА СНИМКЕ: на тактических заня
тиях. Прозвучала команда «К бою!», и 
отличный расчет, которым командует 
молодой коммунист лейтенант Александр 
Болховитин (на переднем плане), в счи
танные секунды привел в боевое поло
жение самоходную ракетную установку.

Фото О. Пороховникова. 
(Фотохроника ТАСС).



БОЕВЫЕ 31X1’111 КОММУШЮТОВ РАЙОН!
(С VIII районной партийной конференции)

Как уже сообщалось, 14 ноября состоялась VIII районная партийная 
конференция. Перед ее началом делегаты возложили живые цветы к памятнику 
В. И. Ленина и у братской могилы в парке.

Единодушно, под бурные аплодисменты почетным членом президиума VIII 
районной партийной конференции делегаты избирают Политбюро Центрального 
Комитета Коммунистической партии Советского Союза во главе с Генераль
ным секретарем ЦК КПСС Л. И. Брежневым.

С докладом на конференции выступил первый секретарь РК КПСС О. Б. То
машевский, с отчетным докладом ревизионной комиссии районной партийной 
организации — В. И. Храпач.

Из доклада первого секретаря 
райкома КПСС 0. Б. Томашевского

В основу деятельности районной пар’ 
тийной организации, сказал докладчик, 
были положены решения XXIV съезда 
КПСС, постановления ЦК партии и пра
вительства по важнейшим вопросам 
развития экономики, организаторской и
массово-политической работы. В резуль
тате высокой трудовой и политической 
активности трудящихся, широкого раз
маха социалистического соревнования 
объем производства промышленной 
продукции за десять месяцев этого года 
достиг 34,7 миллиона рублей против 
18,5 миллиона рублей соответствующего 
периода 1970 года. Всего за четыре 
года и десять месяцев девятой пятилет
ки произведено промышленной продук
ции на 162,2 миллиона рублей, что на 72,4 
миллиона рублей больше уровня соот
ветствующего периода прошлой пяти
летки. Производительность труда в 
промышленности за эти годы увеличи
лась на 20,3 процента. Только за счет 
этого дополнительно произведено вало
вой продукции почти на 5 миллионов 
рублей. ?

На большинстве предприятий осуще
ствлю ются мероприятия по реконструк
ции и техническому перевооружению 
производства, внедрению прогрессивной 
технологии, улучшению условий труда. 
Грузооборот автотранспортных средств 
за десять месяцев текущего года достиг 
88 миллионов тонко километров, ^что 
более чем в два раза больше соответст
вующего периода 1970 года. А за четыре 
года и десять месяцев пятилетки грузо
оборот в сравнении с предыдущей пя
тилеткой увеличился в 3,5 раза. Доби
лись успеха и наши строители. За четы
ре года в районе освоено 55.6 миллиона 
рублей капитальных вложений, введено 
в действие производственных и куль
турно-бытовых объектов на сумму 50 
миллионов рублей, что почти на 15 
миллионов рублей превышает уровень 
соответствующего периода восьмой пя
тилетки. Общий же объем строительно- 
монтажных работ увеличился в 2,3 раза.

' Успешно реализуется социальная 
программа. Для трудящихся района за 
счет всех источников финансирования 
построено в нынешней пятилетке 47,4 
тысячи квадратных метров жилья, 4 
детских сада на 560 мест, 7 школ и 3 
пристройки к ним в обшей сложности 
на 3800 мест, что позволило 9 тысячам 
школьников из 10 тысяч заниматься в од
ну смену. Построено 20 километров ас
фальтированных и отремонтировано 234 
гравийных дорог газифицировано при
родным газом 1871 и жидким — 12025 
квартир. Это больше половины всех се
мей района. Реальные доходы населения 
выросли на 33. товарооборот увеличился 
на 43 процента, пподано более 500 лег
ковых автомобилей и много других то
варов повышенного спроса. Возросли 
услуги на душу населения, на всех цент
ральных усадьбах созданы комплексные 
приемные пункты заказов. Всего за годы 
пятилетки оказано «услуг почти на 2,5 
миллиона рублей.

Новый прилив сил и энергии, подъем 
политической и трудовой активности у 
коммунистов, у всех тружеников района 
вызвали решения апрельского (1975 г.) 
Пленума ПК КПСС о созыве XXV съез
да КПСС. Предсъездовским социалисти
ческим соревнованием охвачено около 
15 тысяч рабочих, колхозников и инже
нерно-технических работников. В резуль
тате этого коллективы1 промышленных 
предприятий района выполнили десяти
месячный план по реализации продукции 
на 103 процента, сверх плана за этот 
период реализовано продукции ня 996 
тысяч рублей. О досрочном выполнении 
пятилетки рапортовали труженики гос- 
племптипезавода «Кубань», совхоза 
«Правокубанский», рисосовхоза «Вос

ход», Октябрьского ремонтного завода, 
Кочубеевского ДТП и ряда других 
предприятий. 36 ферм, бригад, отделе
ний, цехов и участков уже трудятся в 
счет десятой пятилетки. На лицевых 
счетах более 400 рабочих и колхозников
продукция, выданная сверх пятилетнего 
задания.

Больших успехов добился коллектив 
швейной фабрики, который 5 августа 
1975 года рапортовал о выполнении 
пятплетнего < плана по всем технико-эко
номическим показателям. За годы пяти
летки швейники внедрили более 300 еди
ниц нового высокопроизводительного 
оборудования, по существу, обновив

весь машинный парк. За счет техничес
кого сорершенс! вован ия производства 
условно высвобождено 152 человека, по
лучена экономия около 170 тысяч руб
лей. Фабрике присвоено звание «Пред
приятие высокой культуры производст
ва». Коллектив неоднократно завоевы
вал призовые места по итогам социали
стического соревнования в крае и‘среди 
предприятий «Росглавспецодежда».

Однако, вместе с некоторыми успеха
ми. в работе партийных организаций по 
руководству хозяйственной деятельно
стью продолжают иметь место серьезные 
недостатки. Так, в 1974 году завод «Ав- 
тоспелоборудование» не выполнил план 
по производству валовой продукции и 
производительности труда, за десять 
месяцев текущего года им не выполнен 
план по реализации, производству про
дукции и производительности труда. Не 
выполнили планы десяти месяцев теку
щего года по производству валовой 
продукции комбинат производственных 
предприятий и Октябрьский ремзавод.
Неудовлетворительно осваиваются сред
ства на капитальное строительство, в ре
зультате чего за прошедшее время де
вятой пятилетки планы по вводу основ
ных фондов в колхозах и совхозах рай
она выполнены всего на 77, вводу 
жилья — на 81 процент. В текущем го-х 
ду введено в эксплуатацию основныхх 
фондов на сумму 5 миллионов 665 
тысяч рублей при плане 15 миллионов 
314 тысяч рублей. Практически прекра
щены работы по реконструкции завода 
«Автоспецоборудование». очень низки 
их темпы на Октябрьском ремзаводе.

Результаты, достигнутые сельскими 
тружениками района в трудных погод
ных условиях являются конкретным 
свидетельством реальности и жизненно
сти современной аграрной политики 
партии, основы которой заложили исто, 
рические решения мартовского (1965 г.)

Пленума ЦК КПСС, В сравнении с 
прошлой пятилеткой государству прода
но больше мяса на 20, молока — на 11, 
шерсти — на 2, овощей — на 34, под
солнечника — на 3, зерновых всех ви
дов — на 5 процентов, яиц более чем 
в полтора раза. Увеличились капиталь
ные вложение в сельское хозяйство. Ес
ли в восьмой пятилетке в эту отрасль 
было вложено 46,8 миллиона рублей, то 
только за четыре года девятой пятилет
ки — 55.6 миллиона рублей, что боль
ше почти на 20.процентов.

На начало 1975 года основные произ
водственные фонды колхозов и совхозов 
составили более 98 миллионов рублей 
против 62 миллионов рублей, имевших
ся на начало 1970 года. Таким образом, 
рост основных производственных сель
скохозяйственных фондов достиг за че
тыре года 58 процентов.

В отчетном периоде подверглись даль
нейшему совершенствованию и углубле
нию хозрасчетные взаимоотношения кол
хозов и совхозов с государством, повы
силась их материальная заинтересован
ность. развивается кредитная система, 
что, безусловно, способствовало созда
нию прочной экономической основы хо
зяйств- и их стабильности. Перевод сов
хозов на полный хозрасчет, внедрение 
лимитно-чековой системы контроля и 
аккордно-премиальной оплаты труда е 
повременным авансированием, дальней
шее совершенствование экономического 
образования колхозников и рабочих 
совхозов явились крупными экономиче
скими и организационными мерами, ко
торые способствовали дальнейшему 
подъему эффективности сельскохозяйст
венного производства. На 60 процентов 
сократились затраты на выращивание и 
уборку кукурузы, почти наполовину — 
подсолнечника и овощей. В целом по 
хозяйствам "района производство вало
вой продукции в расчете на один чело
веко-час возросло в полеводстве и жи
вотноводстве па 12 процентов.

В результате осуществления програм
мы комплексной электромеханизации 
сельского хозяйства в текущей пятилет
ке в сравнении с предыдущей рост энер
гетических мощностей на одного работа
ющего в колхозах и совхозах составил 
более 52 процентов, в расчете на 100 
гектаров пашни — на 47 процентов.

За последние два года значительно 
расширили свои функции организации 
«Сельхозтехники». Важным звеном яв
ляется химизация, применение мине
ральных удобрений и химических средств 
борьбы с вредителями и болезнями рас
тений и животных. Хорошую прибавку 
в урожае дает внесение в почву безвод
ного* аммиака, весьма обнадеживающие 
опыты обработки им соломы прямо в 
скирдах, что повышает ее кормовые до
стоинства.

За годы девятой пятилетки орошение 
на базе инженерных соору ений увели
чилось на 1378 гектаров и составляет 
сейчас 5627 гектаров. Кроме того, в хо
зяйствах создано дополнительно так 
называемым инициативным путем 1266 
гектаров орошения, которые входят в 
категорию богарных поливных участков. 
Большая работа ведется по углубленной 
специализации и концентрации сельско
хозяйственного производства, а в пос
леднее время и межхозяйственной коо
перации. Сейчас практически 70 процен
тов овощей производится и реализуется 
в двух овощных хозяйствах: 54 процен
та яиц и 79.2 процента птичьего мяса — 
в хозяйствах системы «Птицепром^, с-З 
процента плодов в совхозе «Западный» 
треста «ПлоДопром», пис выращивается 
в совхозе «Восход». В колхозах, в свою 
очередь, завершен процесс создания 
специализированных участков и звень
ев, где выращивают овоши. корма, тех
нические культуры, производится про
дукция животноводства.

Вместе с тем. в работе по руководст
ву сельскохозяйственным производством 
допускалось много недостатков, ошибок, 
не в полной мере использовались ре
зервы. опыт передовиков и новаторов 
колхозного иусовхозного производства. 
В районе не справились с планом строи
тельства орошения на площади 4249 
гектаров. Не справились с заданием 
колхозы «Полярная звезда», имени Ле
нина, имени Балахонова, совхозы «Не
винномысский», «Восход», «Междуре- 
ченский». Недостаточно энергично ве

дется реконструкция ферм колхоза име
ни Чапаева для выращивания нетелей. 
Уже третий год работают маточные ов- 
цекомплексы в колхозе имени Балахо
нова и в совхозе «Невинномысский», но 
до сих пор результат хуже, чем в оте- 
рах старой технологии.

Успешная реализация курса партии 
ня всемерную индустриализацию сель
скохозяйственного производства требует 
от коммунистов, партийных и хозяйст
венных руководителей коренного изме
нения стиля и методов руководства этой 
отраслью, более глубокого и основатель
ного подхода в соответствии с современ
ным уровнем научно-технического и со
циального прогресса нашего общества.

Большое место в докладе было уде
лено внутрипартийной работе, работе с 
кадрами, деятельности местных Советов, 
профсоюзных и комсомольских органи
заций, органов народного контроля и 
других общественных организаций.

Важнейшими программными докумен
тами партийных организаций района в 
идеологической работе стали решения 
XXIV съезда партии и последующих 
Пленумов НК КПСС, постановление 
ЦК КПСС «О работе по подбору и вос
питанию идеологических кадров в пар
тийной организации Белоруссии».

Одной из основных форм работы по 
формированию марксистско-ленинского 
мировоззрения трудящихся является 
политическое просвещение и экономиче
ское образование. В центре внимания 
партийных организаций района должны 
быть постоянно вопросы повышения эф
фективности политической учебы, тесной 
связи теории с жизнью, с практикой 
коммунистического строительства, совер
шенствования уровня массово-политиче
ской и воспитательной работы среди 
трудящихся.

Райисполкому, его отделу культуры, 
исполкомам сельских Советов депута
тов трудящихся необходимо держать 
под неослабным вниманием * вопросы 
работы учреждений культуры и кино.

Основная задача партийных организаций 
п кол, педагогических коллективов, рай
онного отдела народного образования в 
1975—1976 учебном году—завершить пе
реход ко всеобщему среднему образо
ванию молодежи, повысить качество 
знаний, постоянно совершенствовать 
учебно-воспитательный процесс, приви
вать учащимся лучшие черты советского 
человека, воспитывать молодежь в духе 
патриотизма и пролетарского интерна
ционализма. Журналисты районной га
зеты и местного радио должны более 
чутко прислушиваться к инициативе 
масс, энергично поддерживать все цен
ное, прогрессивное.

Идя навстречу XXV съезду КПСС, го
ворит в заключение докладчик, мы дол
жны сделать все для того, чтобы еще 
выше поднять боевитость партийных ор
ганизаций, политическую и трудовую 
активность коммунистов, всех трудя
щихся, направить их усилия на изыска
ние дополнительных резервов, преодо
леть отставание отдельных отраслей, 
предприятий и хозяйств, обеспечить бе
зусловное выполнение планов и социали
стических обязательств.

До конца года трудящимся района 
необходимо произвести промышленной 
продукции на 9,7 миллиона рублей, реа
лизовать ее на 9,2 миллиона рублей. 
Задачей работников сельского хозяйства 
района является организованное прове
дение зимовки скота |С тем, чтобы обес
печить необходимый уровень производ
ства и заготовок мяса, молока и другой 
животноводческой продукции в текущем 
квартале и в 1976 году.

Всю организаторскую и массово-поли
тическую работу мы должны направить 
на более массовое вовлечение всех тру
дящихся в соревнование за достижение 
ко дню открытия XXV съезда $ КПСС 
наивысших показателей, за завоевание 
права называться коллективом имени 

•XXV съезда КПСС, за право быть удо
стоенными переходящего Красного зна
мени, Памятного знака ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ «За трудовую доблесть в де
вятой пятилетке».
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ПРЕНИЯ ПО ОТЧЕТНОМУ ДОКЛАДУ
Животноводство-— 

ударный фронт
(Из выступления сек рстаря парткома колхоз* 
«Красная звезда* Д. И. МЯЛ ЕН КО)

Выполняя постановле
ние партии и правитель
ства об усилении заго
товки кормов и сохране
нии поголовья скота, 
партком и правление 
колхоза на протяжении 
всего периода заготовки 
кормов держали под кон

Успешному выполне
нию заданий девятой 
пятилетки по продаже 
животноводческой про
дукции способствовал и 
план социального разви
тия коллектива. Он раз
рабатывался и выпол
нялся под непосредст
венным контролем пар
тийной организации. В 
августе этого года на 
заседании парткома бы
ли рассмотрены итоги 
выполнения этого плана, 
дан анализ нашим ус
пехам и недочетам. За 
годы пятилетки значи
тельно повысился куль
турный и квалификаци
онный уровень колхоз
ников. С высшим и сред
ним образованием в кол
хозе работает 104 чело
века, получили специаль
ность тракториста 97 
человек, повысили клас
сность среди . механиза
торов, шоферов и жи
вотноводов 250 человек.

За последние годы 
механизация процессов 
производства повысилась 
значительно, а вот отда
ча от капитальных вло
жений в механизацию 
небольшая, И это в свя-

Укреплять 
кормовую базу

(Из выступления старшего чабана колхозе 
«Казьминский» Б. С. ПЛЯШКО),

Отрадно отметить, что 
мы, делегаты конферен
ции от партийной орга
низации колхоза «Казь
минский», можем сегод
ня доложить конферен
ции, что годовое задание 
по продаже молока и 
мяса государству наше 
хозяйство выполнило ус
пешно. В этом, неблаго
приятном по климатиче
ским условиям, засуш
ливом году земледель
цы колхоза получили по 
25,4 центнера зерна с 
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тролем разработанные 
мероприятия. Нам уда
лось сдать в эксплуата
цию участок орошения 
площадью в 120 гекта
ров, на каждом из кото
рых получено 6 тонн вы
сококачественного лю
цернового сена, В усло
виях нынешнего года это 
явилось большим под
спорьем в выполнении 
плана заготовки кормов.

Сейчас наступил са
мый ответственный пери
од в животноводстве — 
зимовка скота. В связи с 
этим партийный комитет 
уделяет большое внима
ние работе коммунистов, 
агитаторов и политин
форматоров по воспита
нию в людях бережли
вости и экономии в рас
ходовании кормов, их 
выдача строго контро

Растет профессиональный 
уровень колхозников

ч (Из выступления звеньевого свекловодче- 
хкого звена колхоза имени Октябрьской револю

ции Д. А. ГЕРАСЕНКО).
зи с тем, что комплексно 
механизировано мало 
объектов. Кроме того, 
большое затруднение 
вызывает эксплуатация 
машин и механизмов. 
Из-за поломок бывают 
большие простои, так как 
нечем ремонтировать. Мы 
находимся на гарантиро
ванном обслуживании 
объединения «Сельхоз
техника», однако обес
печение запчастями сле
дует в корне улучшить.

Мы видим большую 
пользу от реализации 
плана социального раз
вития. Вместе с тем 
приступить к планирова
нию на новую пятилетку 
не можем, нужна мето
дическая и другая по
мощь. Большие претен
зии у нас к строителям 
Кочубеевской П.МК 
«Ставрополье е л ь х о з- 
монтаж», которые воз

гектара. На будущий 
гол также заложена хо
рошая основа для полу
чения высоких урожаев 
зерна* и сахарной свеклы. 
Выполнили свои обяза
тельства чабанские бри
гады хМ. Д. Гречкина, 
М А. Беловолова, М. Ш. 
Кохова, Г. С. Стаднико
ва. Наш коллектив 
справился с обязатель
ством по настригу шер
сти и получил по 103 
ягненка на сто овцема
ток.

В нашей работе мно
гое зависит от кормовой 
базы. Что для этого де
лается? В этом году по
сеяно 300 гектаров лю
церны, на Закубанском 
участке оросили 400 гек
таров, выделили полевые 
участки для загонного 
выпаса овец. На партий
ном собрании рассмотрен 
вопрос о структуре по
севных площадей в на
шем колхозе и о росте 
кормовой базы для об

лируется и практически 
каждый килограмм сена, 
фуража, силоса исполь
зуется полностью. При
мером может служить 
первая молочнотоварная 
ферма. Задание по про
изводству мяса за де
вять месяцев выполнено 
на 107, молока—на 109 
процентов. Работники 
фермы не допустили ни 
одного прогула, кормле
ние и уход за животны
ми производится соглас
но рационам и утверж
денным графикам. Зас
луга в этом и заведую
щего А. Ц. Хвостиков а. 
Являясь политинформа
тором, он регулярно вы
ступает с беседами о 
путях снижения себесто
имости животноводчес
кой продукции, .исполь
зовании кормов и их эф
фективности и другими.

Партийная организа
ция. коммунисты, весь 
коллектив колхоза бо
рются за досрочное за
вершение планов Девятой 
пятилетки и перевыпол
нение социалистических 
обязательств.

водят кормоцех па мо
лочном комплексе. Ра
боты ведутся медленно, 
срок ввода в эксплуата
цию сорван. Для повы
шения культуры земле
делия нам необходимо 
иметь больше удобрений, 
гербицидов, ядохимика
тов.

щественного животновод
ства.

Мы ощутимо чувству
ем заботу партии и 
правительства о| нас, 
чабанах. В этом году 
заработная плата воз
росла почти наполови
ну. Партком постоянно 
уделяет внимание подбо
ру кадров для овцевод
ства.

У нас вошло в прак
тику заслушивать отче
ты коммунистов о вы
полнении ими уставных 
требований, своих соци
алистических обяза
тельств. Регулярно сек
ретари цеховых партор
ганизаций, партком ин
формируют коммунистов 
о проделанной работе по 
выполнению раннее при
нятых решений.

Разнообразные формы 
и . методы используются 
в идеологической работе. 
Создан кабинет полити
ческого просвещения, ко
торый способствует уси
лению качества занятий 
в системе политического 
и экономического обра
зования. Труженики кол
хоза полны решимости 
XXV съезд партии встре
тить большими трудовы
ми успехами.

Главное—повышать 
производительность труда 
(Из выступления директора Кочубеевской 

швейной фабрики В. М.1 РЕЧКИ НОЙ).

К о л л е кт и в ш вей н о й
фабрики, выполняя Ди
рективы XXIV съезда 
КПСС, успешено спра
вился с поставленными 
задачами пятилетний 

*г.лан, завершен 6 августа 
по всем технико-эконо- 
Мическим показателям. 
Сегодня подведены ито
ги выполнения плана 

, социального развития 
коллектива предприятия. 
Они радуют. Объем 
производства к концу 
пятилетки вырос в 2,5 
раза, производительность 
труда — на 58.3 при за
дании на пятилетку — 
44,9 процента. Внедрены 
все запланированные ме
роприятия по новой 
технике и технологии, 
что значительно повыси
ло эффективность про
изводства, улучшило ка
чество изделий, прекра
тилось поступление рек
ламаций от баз покупа
телей.

Большая работа про
делана партийной орга
низацией по вовлечению

Механизатором я стал 
совсем недавно, до это
го работал плотником. 
А мой отец проработал 
в этой должности более 
25 лет. Пришло такое 
решение и ко мне. Пос
ле окончания курсов, 
поступил работать трак
тористом. В этом ' году 
впервые сел за штурвал 
комбайна. Ныне отец, 
брат и я обратились в 
партком и правление 
колхоза с просьбой вы
делить’ и закрепить за 
нами 140 гектаров земли 
для выращивания под
солнечника и сахарной 
свеклы без применения 
ручного труда.

Мы собрали неплохой 
урожай. Подсолнечника 
с площади 70 гектаров 
получено по 23,6 центне
ра с одного гектара, са
харной свеклы с такой 
же площади — по 300 
центнеров на каждом 
гектаре. Правда, вырас
тить сахарную свеклу 
без применения ручного 
труда нам не удалось: 
помешали погодные ус
ловия. Первоначальные 
посевы не' взошли, 
пришлось большую 
часть пересевать. Это за
ставило пересмотреть и 
технологию ее выращи
вания. Но в будущем 
мы намерены воплотить 
свои замыслы в жизнь.

В прениях по докладу 
также выступили: ди
ректор рисосовхоза 
«Восход» И. М. Ива
ненко, председатель кол
хоза имени Ленина В. Н. 
Войнич, доярка совхоза 
«Беломечетский» Р. М. 
Попова, первый секре
тарь РК ВЛКСМ Д. М. 
Серяков, токарь завода 
«Автоспецобор удов я- 
нне» В. А. Таранченко, 
председатель исполкома 
Новодерейепского сель
ского Совета М. И. Юр
ченко, Герой Социалис
тического Труда, звенье
вой свекловодческого 
звена колхоза имени Ча

в учебу по повышению 
квалификации практиков 
ИТР и служащих. Ре
зультат не замедлил ска
заться. В этом году пос
тупили учиться на заоч
ное, отделение техникума 
легкой пром ы ш л е н н о сти 
36 человек, среди кото
рых мастера, бухгалте
ра, работники отдела 
кадров, бригадиры.

За годы пятилетки на 
строительство жилья, 
объектов культурно-бы
тового назначения и ре
конструкцию помещений 
израсходовано 700 тысяч 
рублей. Все это в значи
тельной степени подняло 
культуру производства, 
улучшило жилищные 
условия и полностью 
удовлетворило потреб
ность в детском саде, 
значительно сократило 
текучесть кадров. Так. в 
1971 году текучесть 
кадров на фабрике соста
вила 50,7 процента от 
общей численности рабо
тающих, сейчас эта циф
ра колеблется в преде

Традиции одной семьи
(Из выступления механизатора колхоза «По

лярная звезда» В. А. ЕВДОКИМОВА).

В оставшееся до конца 
года время предстоит 
потрудиться особенно 
упорно, дорожа каждым 
днем и часам. А дел еще 
много. Необходимо за
кончить подъем зяби, 
вывоз конопли, подго
товить технику к весне.

Партийная организа
ция колхоза в этом на
правлении проделала оп
ределённую работу/ На 
протяжении этого года 

•усилия коммунистов и 
всех тружеников колхоза 
направлены на дальней
шее повышение экономи

« • •

паева И. М. Нагорный, 
Оганизатор внеклассной 
и внешкольной работы 
Барсуковской средней 
школы В. А. Оноприйко, 
начальник ПМК-9 Ю. Н. 
Блинов, мастер Дегтя- 
ревского заготпункта 
райпо Т. П. Богатырева.

Делегатов конферен
ции приветствовал пер
вый секретарь Шпаков
ского РК КПСС В. П. 
Куксов.

В работе конференции 
принял участие и высту
пил с большой речью 
секретарь крайкома 
КПСС И. к. Лихота,

лах 10,1 процента.
Одним из главных 

направлений в нашей 
работе была мобилиза
ция коллектива на поиск 
и использование резер
вов производства, на 
борьбу за экономию и 
бережливость материа
лов и трудовых затрат 
в сочетании с разработ
кой и осуществлением 
мероприятий по новой 
технике и технологии, 
сокращению потерь ра
бочего времени, увели
чение выпуска и повы
шению качества изделий.

В честь XXV съезда 
партии коллектив взял 
повышенные обязатель
ства: годовой план бу
дет выполнен к 1 декаб
ря 1975 года.

ческой эффективности 
производства, на увели
чение количества и улуч
шение качества продук
ции. Итоги десяти ме
сяцев говорят о том, что 
проделанная работа поз
волила добиться положи- 
телытыхг результатов: се
бестоимость. одного цен
тнера молока составляет 
16,5 рубля при плане 17 
рублей 46 копеек, на 72 
копейки ниже плановой 
себестоимости одного 
гектара мягкой пахоты. 
Эта же тенденция наб
людается и в животно
водстве.

В текущем году уби
рать сахарную свеклу 
нам помогало .звено Ге
роя Социалистического 
Труда И. М. Нагорного. 
От него мы многое уз
нали, особенно в эксплу
атации сложного свекло
уборочного комбайна 
«КС-6». Поэтому, на наш 
взгляд, надо организо- 
бать курсы при Кочубе
евском СПТУ-8 по изу
чению свеклоуборочной 
техники, а инструктором 
утвердить И. М. Нагор
ного.

секретарь Невинномыс
ского ГК КПСС Н, А. 
Понамаренко.

Работа районного ко
митета партии за отчет
ный период признана 
удовлетвори т е л ь н о й. 
Принято соответствую
щее постановление.

Конференция избрала 
состав РК КПСС, реви
зионную комиссию рай
онной партийной органи
зации и делегатов на XX 
Ставропольскую краевую 
конференцию КПСС.

Делегаты исполнили 
партийный гимн «Интер - 
национал».



Наш календарь

Фото А. Овчинникова. (Фотохроника ТАСС),

Михаил Иванович 
Калинин

19 ноября исполняется 100 лет со дня рождения выдающегося 
/деятеля Коммунистической партии и Советского государства М. Й. 
Калинина (1875—1946). Вместе с В. И. Лениным он стоял у исто
ков создания Коммунистической партии, был корреспондентом ле
нинской «Искры», участником первой русской революции 1905—1907 
годов. М. И. Калинин- принимал активное участие в подготовке и 
проведении Великой Октябрьской социалистической революции. По 
рекомендации В. И. Ленина в марте 1919 года М. И. Калинин был 
избран Председателем ВЦИКа, а с 1938 занимал пост Председате- 
теля Президиума Верховного Совета СССР. «Всесоюзный староста» 
— так любовно называли Калинина трудящиеся.

НА СНИМКЕ: Дом-музей М. И. Калинина в селе Верхняя Трои
ца (Калининская область); справа — летняя комната на чердаке 
Дома-музея.

О стиле работы

СНАЧАЛА это напо
минало занятную иг
ру. Я взял телефонный 

справочник и, наугад 
выбирая номера, принял
ся звонить руководите
лям различных предпри
ятий и учреждений. Как 
правило, на звонки от
вечали секретари-маши
нистки и затем уже по
могали (или не помога
ли (связаться с директо
ром, начальником, заве
дующим) . Ответы* иХ, 
машинисток, были самы
ми различными: от дело
вых, ясных и точных до 
растерянно - нерешитель
ных, бессвязных.

Итак, звонок первый. 
КПП. Приемная дирек
тора. Мягкий, приветли
вый голос. Лаконичность 
и ясность:

— Он вышел. Будет 
минут через 15—20. Что 
ему передать? Хорошо, 
звоните сами.

Минут через 15—20 
Виктор Иванович Бо
женко, директор > КПП, 
мне расскажет:

— Секретарь-машини
стка? Незаменимая по
мощница. Людмила Ио
сифовна Выбиванцева. 
Работает с 1970 года. 
Если бы все секретари 
были такими, работать 
было бы куда проще. 
Разбирается не только в 
делопроизводстве но и в 
производстве,

Людмила Иосифовна, 
вероятно, не слышала 
этих слов (да и скажи
те, часто ли вы хвалите 
своих секретарей) по

этому мне .особенно при

ятно отметить здесь ее 
приветливость и высокий 
профессионализм.

Воодушевленный удач
ным первым опытом, ко 
второму звонку я .подо
шел с явным энтузиаз
мом, хотя последующий 
диалог несколько по
умерил мой пыл:

— Это ДТП?
— АТП, а то кто же 

еще?
— Будьте добры, как 

зовут вашего начальни
ка?

— А кто это спраши
вает?.. Как это — какая 

Беспокойте секретарей
разница? Мы не всем 
говорим... Ах, из редак
ции... Ну тогда... Леонов 
Николай Афанасьевич.

— Пожалуйста, дайте 
ему трубочку.

— Нету его... А когда 
будет, не знаю: он мне 
не докладывает... Как 
меня зовут? А это еще 
зачем? (и чувствовалось 
в ее голосе: да отстань 
ты от меня, чего привя
зался?).

Расхоложенный подоб
ным отношением, я и 
на телефон уже погля
дывал с опаской: ну, как 
выдаст он еще раз что- 
нибудь столь же неприя
зненное? Но мне, видно, 
повезло: всего лишь раз 
еще «нарвался» я на та
кую же «отповедь». Это 

когда звонил директору 
комбината коммуналь
ных предприятий Р. А. 
Оганесяну. Раздражен
ный женский голос нес
колько раз повторил, что 
директора «нету, нету, 
нету», что когда уехал, 
куда уехал и когда при
едет, она не знает, да 
и*знать не хочет».

Я не стал выяснять 
фамилий этих ревност
ных хранительниц слу
жебных «тайн». Не это 
вовсе меня интересовало, 
пусть уж на время делом 
их совести будет тон 

разговора, хотя и стра
дают от него интересы 
общие.

Да и другие разгово
ры радовали. Вежливая 
девушка из РСУ крае
вого управления «Став- 
ропольремстрой», куда я 
обатился по ошибке 
вместо ССМУ-11, не 
только объяснила мне 
мою ошибку, но и назва
ла мне необходимый 
номер телефона, фами
лию начальника (не 
ее начальника, а «чужо
го»).

В ССМУ-11, куда я 
позвонил позже, мне от
ветили так же любезно. 
И хотя начальника уча
стка на месте не оказа
лось, Нелли Васильевна 
Уманская (имени своего 
назвать она тоже не от
казалась) сказала, и куда 

он уехал, и когда будет, 
и даже спросила, не 
нужно ли ему что-ни
будь передать.

Самые лучшие впечат
ления оставила о себе 
и секретарь завода «Ав- 
тоспецоборуд о в а н и е» 
Любовь Ивановна Соро
кина. И вообще, нас
колько я заметил, при
ветливых секретарей у 
нас больше...

Итак, «игра» кончилась. 
Я сидел и мысленно 
«переваривал» только 
что полученную инфор
мацию. Пока я был 
просто «любопытствую-

1цим» и особой нужды 
в разговорах с руково
дителями не испытывал. 
Поставив же себя на по
зиции лица, заинтересо- 
вайного в контактах с 
директором (начальни
ком и т. д.), к выводу я 
пришел неутешительно
му: в двух случаях из 
десяти после разговора с 
секретарем настроение у 
меня испортится, а, сле
довательно, снизится и 
работоспособность. Нуж
ной информации я не 
получу, и следовательно, 
вновь буду .вынужден 
терять время, с неболь
шими перерывами осве
домляясь, не появился 
ли Иван Петрович или 
там Петр Иванович.

Телефон в наш быт во
шел прочно. Десятки во

просов можно решать, 
не выходя из кабинета, 
И если секретарь — не . 
просто страж директор
ских дверей, а специа
лист своего дела, помощь 
он может оказать ог
ромную. Почему, напри
мер, Л. И. Выбиванцева 
с КПП не считает для 
себя зазорным узнать, 
по какому поводу бес
покоят директора? Да 
потому, что она знает: не 
все вопросы, с которыми 
обращаются к директо
ру, может решить един
ственный директор. По
тому, что она может 
подсказать, к кому из 
специалистов обратиться 
еще.

Телефонизация. А это 
значит, что на телефон
ные разговоры мы тра
тим уйму времени. Бу
дут ли эти разговоры 
конкретнее и короче, 
зависит от нас и от... 
секретарей. Зависит не 
только от их деловых, 
но и от моральных ка
честв. Ведь, если не 
всегда в силах секретарь 
помочь вам, то не ис
портить настроение всег
да в его силах. А пото
му и совет: не стесняй
тесь обращаться за по
мощью к секретарям, 
беспокойте секретарей. 
Может быть, это и тех 
немногих, которые всего 
лишь «стражи», заставит 
повысить свою делови
тость, выработать необ
ходимые профессиональ
ные качества. Впрочем, 
заставить их сделать это 
может еще и директор.

Г. ТАНОВ.

Встреча 
с друзьями
С 5 по»10 ноября пионер

ские звенья проводили 
встречи со своими старши
ми друзьям и-коммуниста ми. 

Первая встреча состоялась 
в сентябре — ребята зпа кор
мились с коммунистами и 
просили у них согласия 
ежемесячно сдавать им. ра
порт о подготовке звена к 
XXV съезду КПСС. 2 ок. 
тября проходила торжест
венная встреча с коммуни
стами. Пионеры рассказали 
о своих делах в школе, о 
том, как решили они встре
тить съезд ленинской пар
тии, познакомились с рабо
той своих старших друзей. 
В ноябре отчитывались за 
работу звена в первой чет. 
верти, поздравляли $воих 
друзей с праздником Вели
кого Октября.
Кто же они, наши стар

шие друзья?
Это коммунисты совхоза 

«Междуреченский» А. Ф, 
Скуридин, А. Г. Тростянец- 
кий, Ф. Ф. Коваленко, П. П, 
Володарский, племрепродук- 
тора «Невинномысский» — 
В. С. Чумаченко, Н. М. 
Пухов, Ф. Ф. Бутенко, Д. Г. 
Ларина, нашей школы —* 
Г. С. Телепьков, К. П. Гны-* 
ря, И. И. Анищенко, колхо
за имени Кирова Карачае
во-Черкесии —Д. В. Стри- 
гин, X. И. Тлимахов и дру
гие.

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
старшая пионервожатая 
Новодеревенской средней 

школы.

Редактор Г. Балмаков,

Вновь организованному хозрасчетно
му участку при заводе .«Автоспецобору
дование»

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ 
строительных профессий — каменщики, 
плотники, штукатуры, техник-строитель. 

Обращаться в отдел кадров завода. 
6-6

КОЧУБЕЕВСКИЙ МЕЖРАЙОННЫЙ 
РЕМСТРОЙУЧАСТОК

ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ 
от населения на изготовление: 
сетки оградительной металлической 

оцинкованной с ячейкой 30x30 мм;
сетки под штукатурку; 
столярных изделий;
ворот железных для гаража;
на облицовку стен силикатным кирпи

чом;
кирпичную кладку.

МЕЖРАЙОННОМУ- 
РЕМСТРОЙУЧАСТКУ 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

столяры, шоферы. Оплата сдельно
премиальная.

За справками обращаться: с. Кочубее 
ев!жое, ул. Вольная, 1, 5—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ КОМБИНАТУ 
ХЛЕБОПРОДУКТОВ 

ТРЕБУЮТСЯ
рассевные, вальцевые, выбойщики для 

работы в крупоцехе;
дробильщики, дозаторщики, сепаратор

щики для работы в комбицехе;
калибровщики, протравщики, грузчи

ки — для работы в калибровочном це
хе;

сепараторщики, машинисты зернопог
рузочных машин для работы на 2-м про
изводственном участке:

кочегары паровых котлов свыше 
0,7 атмосфер;

слесари, электрики для работы на 
комбинате.

Лица, не имеющие специальности, 
обучаются в процессе производства. Оп
лата сдельнопремиальная. Квартиры 
предоставляются в порядке очередности. 
Комбинат имеет детский сад.

8—4

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
РАЙБЫТКОМБИНАТУ 

ТРЕБУЕТСЯ ЭЛЕКТРИК. 
3—3

КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП 
ПРИГЛАШАЕТ

на работу плотника, автоэлектри
ка с повременно-премиальной оплатой 
труда. За справками обращаться в от
дел кадров.

КОНТОРЕ 
«КОЧУБЕЕВСКОЕМЕЖРАЙГАЗ» 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
водители на автомашины «ГАЗ-51» и 

на автобус.
Обращаться к начальнику конторы. 

Адрес: с. Кочубеевское, ул. Новая, 50.

КОЧУБЕЕВСКАЯ РАЙВЕТСТАНЦИЯ
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

сторожей. Оплата согласно штатному 
расписанию.

Обращаться по адресу: село Кочубе
евское, улица Ленина, 170. Телефон 2-57.

КОЧУБЕЕВСКИЙ 
РАЙБЫТКОМБИНАТ 

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ 
населения, что прокатный пункт нахо
дится при Доме быта с. Кочубеевского, 
ул. Октябрьской революции.

2—1

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица имени Октябрьской революции, Хе 47. Телефоны: редактора — 3-09. зам” редактора — 6-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора—3-79, отдела писем —2-44, бухгалтерии — 4-86, радиовещания — 5-05, типографии — 5-4Я 
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КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСП ЕЦОБОРУДОВАН И Е» 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей для 

работы на винторезных станках, тока
рей для работы на полуавтоматах, за
ливщиков металла, шихтовщиков, фор
мовщиков, слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, крановщика мос
тового крана, слесарей-инструменталь
щиков, электромонтеров-ремонтников, 
шоферов, каменщиков, плотников, шту
катуров, .механика гаража, подсобных 
рабочих.

Лица, не имеющие профессии, прини
маются ученикам,и в порядке индивиду
ального и группового обучения.

25—15

Кочубеевской автотранспортной кон
торе производственного автотреста 
Ставропольского крайпотребсоюза 

ТРЕБУЮТСЯ
шоферы и слесари' ТО-2. Оплата 

согласно штатному расписанию. Обра
щаться по адресу: с. Кочубеевское, пе
реулок Заводской, 47.
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